

Chapitre 2

Mais qu'est-ce que le Royaume ?

....

Explorons donc quelques-unes de ces paraboles ou de ces citations

1 7. Fils de l'Homme et enfant de femme

Celui qui est entré au Royaume s'appelle **Fils de l'Homme**.

Auparavant, comme tout un chacun, c'était **un enfant de femme**.

Jésus nous l'a dit dans plusieurs paraboles :

« ...de plus grand que Jean parmi les enfants de femme, il n'y en a pas ; et cependant le plus petit dans le Royaume de Dieu est plus grand que lui ».
(Luc 7.28)

« Car ma mère m'a engendré, mais ma véritable Mère m'a donné la Vie ».
(Thomas 101.7-8)

« Jésus a dit : « quand vous voyez ce qui n'a pas été engendré de femme, prosternez-vous sur votre visage et adorez-le : celui-là est votre Père ». »
(Thomas 15)

Nous sommes « enfant de femme » par la naissance de chair, et nous devenons « Fils de l'homme » par la naissance de l'Esprit. C'est le travail de la résurrection à faire sur nous-mêmes.